



たんぽぽぐみだより



尚徳福社会 馬橋保育園

梅雨が明けていよいよ夏本番になりました。園では引き続き温水遊びや沐浴を楽しみ、適度な休息や水分をとって快適な環境で健康に気を配っていきます。また、涼しい日はお散歩に出発！！暑くてなかなか外に行けない日が続いてると、子どもたちは張り切ってハイハイをしてお部屋を出ようとします。散歩先では、砂の感触を確かめたり一人一人好きなところへ行ったりして探索活動を楽しんでいます。今月も沐浴や温水遊びなど、夏にしかできない遊びを取り入れていながら楽しんで過ごしていきたいと思ひます。

☆ねらい☆

- ・生活リズムを整えながら、十分な水分や休息をとって健康に過ごす。
- ・天気や気温によって、温水遊びや沐浴をして、水の感触を楽しむ。

☆温水遊びが始まりました☆

たんぽぽ組の子どもたちは温水遊びが大好きです。ミニじょうろ、金魚、船のおもちゃを次々と手に取って遊ぶ子どもたち。気に入ったおもちゃを、両手に持って遊んだり、一つのおもちゃでじっくり遊んだり、楽しみ方もいろいろです。

少し慣れてきたら色水や氷を使った感触遊びもしていきたいと思ひます。



今月の予定

- 8月4日(木) 0歳児検診
 - 8月9日(木) 乳児計測
 - 8月26日(金) 避難訓練
 - 9/2に夏祭りがあります。
- 園内行事となります。

☆楽器遊びたのしいね☆

保育室の小さなペットボトルのマラカスを両手に持ってカチカチと打ち鳴らせたり、片手に持って、左右に振って音を出したりして遊んでいます。

保育者がきらきら星の歌に合わせて振ると、真似っこが楽しかった子は、同じようにして遊んでいます。ひとりが遊んでいると「何しているの?」とハイハイで近づき同じ遊びをしたがるたんぽぽ組のお友だちがとっても微笑ましいです。



☆元気に夏を乗り越えよう☆

これから本格的に暑くなってきます。遊び疲れた時や、体力が落ちているときは、無理をせずゆったりと過ごし、食事睡眠をたっぷりとり、保育園生活、夏休みを楽しんでいきましょう。



おねがい

- ・引き続き、沐浴と水遊びの○△×をノートにご記入ください。
- ・髪の毛が長くなってきて髪ゴムを使う時には、色のついたゴムで留めて下さいますようお願いいたします。透明のゴムだと切れて落ちた時に分かりにくく、誤飲を防ぐ為にもご協力をお願いいたします。